



自由民主党 衆議院議員

みやじ拓馬多様で公正な社会へ
社会は変えられる。さあ、ともに歩もう。

鹿児島市議選の結果を受け、決意新たに

先般行われた鹿児島市議会議員選挙において、自民党の公認候補に多大なるご支援・ご協力をいただき、誠にありがとうございました。

61名が立候補する中、自民党は議席を3つ減らすという厳しい結果となりましたが、皆様から頂戴した厳しいご意見にしっかりと向き合い、虚心坦懐に若手世代の代表として、引き続き改革の先頭に立って信頼回復に努めてまいります！



国会の中枢「議員運営委員会」に所属

私の国会における役職の中に議院運営委員会（議運）というものがあります。議運は、国会運営の本丸である衆議院本会議のスケジュールを決めたり、国会提出法案の審議を各委員会に振り分けるなど、国会の司令塔的な役割を果たしています。国会運営の要として、衆議院の正副議長陪席のもと行われる、非常に格式の高い会議です。私は昨年臨時国会から議運委員を務めており、皆様からお送りいただいた国会の中枢において、しっかりと職責を果たしてまいります！



※ 議事堂見学用パンフレットにこの写真が掲載されています。
上京の際は、遠慮なく宮路事務所にて国会見学をご用命ください！

予算委員会委員としての重責

～令和6年度の国家予算成立に尽力～



衆議院予算委員会の委員として、令和6年度予算の可決に尽力しました。予算委員会は、我が国の国家予算を審議する場で、当選回数が多い限られた議員しか所属できない、総理や重要閣僚も出席する極めて重要な委員会です。今国会では分科会で主査を務めるとともに、長崎で開催された地方公聴会で質問に立つなど、予算案の成立に貢献できました。

国会対策委員会の副委員長として

～法案成立に奔走する、重要な役職です～



自民党国会対策委員会（国対）で、副委員長という重要な役職を担っています。国対は、各委員会で法案が円滑に審議されるよう、日々野党と調整を行う、裏方のようなポジションです。まさに与野党折衝の最前線であり、この重責を全うできるよう、引き続き力を尽くしてまいります。

女性局で「女性の健康」について講義

～全国の女性地方議員に訴えかけました～



私が政策部長を務める自民党女性局で、「女性の健康問題」をテーマに講演しました。私の所属する「フェムテック振興議員連盟」の活動の成果や、女性の健康課題が社会に与える経済的な影響、そしてその解決が社会全体にとっていかに有益かについて、皆様に共有するとともに、多くの質問もいただき、充実した研修となりました。

台湾・パラオの国会議員と意見交換

～両国との一層の関係強化を訴えました～



自民党青年局として、台湾とパラオの国会議員をお招きし、「日本・台湾・パラオ国会議員交流会2024」を主催しました。青年局を代表し、私から各国議員団に対し、能登半島地震への温かいご支援に対するお礼を述べた上で、再エネの導入促進や観光振興などの面から三カ国で緊密に協力すべき旨の発言をさせていただきました。

人口減少問題から安全保障を考える

～人口減少戦略議連で活発に議論～



私が事務局長を務め、超党派の議員で構成する「人口減少時代を乗り切る戦略を考える議員連盟」の第4回総会を開催しました。昨今の働き手不足は自衛隊員の確保にも大きな影を落としており、まさに静かなる有事です。防衛省より「防衛省・自衛隊の人的基盤の強化に関する有識者検討会報告書」についてご説明いただき、活発な議論を行いました。

子ども・子育て支援法について質問

～より効果的なこども施策のために～



地域活性化・こども政策・デジタル社会形成に関する特別委員会にて、「子ども・子育て支援法」の質疑に立ちました。財源の問題や現金給付拡充の趣旨、こどもの自死についての調査の在り方等について、当選同期でもある加藤鮎子大臣をはじめ政府の考えを質しました。引き続き「こどもまんなか社会」の実現に向け、力を尽くしてまいります！

最新情報を更新中、是非登録をお願いします！



LINE



X (twitter)



Facebook

